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REQUERIMENTO Nº 363 /2023 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

encaminhado as Secretarias competentes, para que seja informado a esse vereador 

se existe a possibilidade e viabilidade técnica para que o atendimento dos idosos de 

nossa cidade, em pronto socorro (urgência/emergencial em geral), possam ocorrer, 

também, diretamente no hospital municipal Walter Ferrari. 

                     

                         JUSTIFICATIVA 

 

A Unidade de Pronto Atendimento atende a todos os munícipes que 

buscam urgência/emergência do município e de município da região, devido ser um 

atendimento SUS de “porta aberta”. Diante disso, a unidade possuiu grande fluxo de 

pacientes, sendo que atende, sem distinção, todas as pessoas independentemente de 

faixa etária. 

Ocorre que, sobretudo em época de extremo calor, como a que 

vivemos, temos que a unidade se torna muito quente, sobretudo no setor de 

medicação, colocando em risco, sobretudo idosos, pois não possui leitos suficientes e 

não é munida de ar condicionado. 

Isto exposto, visando gerar maior conforto e, sobretudo, segurança 

para os idosos, solicitamos informações sobre a possibilidade deles serem atendidos 

no hospital diretamente, onde o fluxo é menor e poderia oferecer maior conforto e 

segurança aos nosso idosos. 

Assim, aguardamos resposta, com a celeridade de praxe. 

Jaguariúna, 25 de setembro de 2023. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 26 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de setembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 
 


